

José Bono abandona el Gobierno, a petición propia

Le sustituye el anterior ministro de Interior, al que reemplaza Rubalcaba

Aunque se vaticinaban cambios en el Ejecutivo central para los próximos meses, la remodelación ha llegado antes. El jefe del Gobierno, **José Luis Rodríguez Zapatero**, ha realizado la primera reforma del Gabinete que dirige, del que sale -a petición propia- el ministro de Defensa, **José Bono**, que será sustituido por el hasta ahora titular de In-

terior, **José Antonio Alonso**, quien a su vez será relevado por el portavoz parlamentario socialista, **Alfredo Pérez Rubalcaba**. La diputada y presidenta de la Comisión de Educación del Congreso, **Mercedes Cabrera**, coge el testigo de **María Jesús San Segundo** en el Ministerio de Educación.

Zapatero, que anunció estos cambios en una comparecencia en el Palacio de la Moncloa después de comunicar esas modificaciones al

Rey, explicó que el hasta ahora ministro de Defensa le pidió hace tiempo su relevo y ha respetado su decisión personal. El presidente aseguró que trabajará para que su retirada de la política "no sea definitiva sino temporal", al tiempo que elogió el trabajo realizado tanto por José Bono como por María Jesús San Segundo, esta última por la difícil labor desempeñada para la aprobación de la Ley Orgánica de Educación.



José Bono.



José Antonio Alonso.



Alfredo Pérez Rubalcaba.

Profundo conocedor del entorno de Eta tanto en el Gobierno como desde la oposición, Pérez Rubalcaba aterriza en Interior en un momento decisivo tras el alto al fuego anunciado por la banda. Hombre de confianza de Zapatero, se le circunscribe en el núcleo cercano seguidor de todos los pasos que se han dado en los dos últimos años hasta alcanzar

el proceso de paz y, además, ha jugado un papel crucial en la aprobación de la reforma del Estatuto de Cataluña.

Alonso, otro de los nombres de confianza, dirigirá a partir de ahora el Centro Nacional de Inteligencia, justo en el momento en el que la información que suministre la institución será clave en la negociación de la paz.

José María Barreda



Las reacciones no se hicieron esperar desde los diferentes estamentos. Desde la región, el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, dijo que **José Bono**, al presentar su dimisión por razones personales y familiares, ha querido "hacer una inflexión en su vida y hay que respetarlo".

Bono le remodela el Gobierno a Zapatero

CARLOS GUTIÉRREZ

Desde que José Bono asumió la cartera de Defensa ha sido el ministro más valorado por los españoles, el único que ha superado en consideración popular a su presidente de Gobierno. Las encuestas, cada tres meses las oficiales, y de vez en vez las de los distintos medios informativos, han sido constantes en esa apreciación.

A José Bono, como cuando era presidente regional, lo votarían todos los simpatizantes del Psoe y muchos del Pp. Su cercanía al electorado ha superado la prueba de Madrid, en donde, decían se iba a estrellar. Se va con el prestigio en todo lo alto.

Bono, se puede decir, ha forzado la remodelación del Gobierno de Zapatero. Resolvió el asunto del Yak, gestionó bien la crisis del helicóptero, ha cumplido con la reforma legislativa de la estructura militar, le ha subido el sueldo considerablemente a todos los militares. Su gestión ha sido eficaz y reconocida.

A Bono es difícil hacerle pasar por el aro. Y el aro es el Estatut y la negociación con Eta. Bono no quiere participar en lo que considera una situación

grave que debiera impedirse. Lo del Estatut, en su opinión, ha sido innecesario y deja puertas entreabiertas. No ha querido hacer campaña en el próximo referéndum a favor de la aprobación. Para no negarse oficialmente le dijo a su presidente que no se lo pidiera. Es más fácil imaginarse a Bono en Manresa y Sabadell pidiendo el No que en los feudos nacionalistas el Sí. Por socialista, por defensor de la igualdad en contra de los privilegios de las derechas nacionalistas.

¡Quién sabe el futuro! Pero es fácil imaginar que este animal político no se va a dedicar a la empresa privada. Le queda mucho por decir y hacer. Entre otras cosas responder a las expectativas de los millones de españoles que le dan la mejor nota de entre todos los políticos. No se irá del Psoe, claro, pero hará valer que para ganar unas elecciones él debe marcar la línea que atraiga el voto de los moderados, los centristas, los que deciden.

Lejos de apartarse de la pomada, es fácil que esté más cerca del tarro.

Elegidos los seis vocales por cooptación que completan el Pleno de la Cámara

Los 37 vocales seleccionados en las elecciones de la Cámara de Comercio el 7 de marzo han elegido por el sistema de cooptación a los seis vocales que completarán el pleno cameral, de entre los otros propuestos por la candidatura de la Confederación de Empresarios de Albacete, Fedea, como orga-

nización empresarial más representativa.

Está previsto que el 20 de abril se constituya el Pleno Cameral en las cinco provincias de Castilla-La Mancha. Dos días antes, Fedea celebrará un comité ejecutivo del que deberá salir la propuesta para los órganos de gobierno que dirigirán la institución.

Resultados

↳ **Roberto Arcos Galiano**, de Arcos Hermanos: 34 votos.

↳ **José Alberto Torres Séez**, de Alcograf: 33 votos.

↳ **Antonio Castillo Cuenca**, de Articlíma: 1 voto.

↳ **Rafel González Martínez**, de Hormigones Hellín: 1 voto.

↳ **Antonio Pastrana González**, de Ineal: 34 votos.

↳ **Francisco Burgos Marcos**, de Mercadona: 34 votos.

↳ **Antonio López Sánchez**, de Promolosa: 32 votos.

↳ **José Luis García Navarro**, de Trialsa: 33 votos.